

# Bewohner von Linz!

---

Der Name eurer Stadt ist gebrandmarkt durch die Adresse, welche die Herren Stände Sr. Majestät überreichten, in der die Wiener-Ereignisse vom 15. Mai auf eine Weise aufgegriffen waren, wie sie nur Individuen wünschen, deren Lösungswort Eigennutz ist. Wollt Ihr die Folgen ihres niedrigen Verfahrens kennen?

Zwei Verräther an Kaiser, Volk und Vaterland gehen ungeschert in Eurer Mitte herum, vollkommen bauend auf die von den Hochgebornen und Privilegirten an die Majestät des Kaisers gerichteten Worte. Wollt ihr die Namen dieser Verächteten kennen? Sie heißen:

Montecchiesi

und

Brenner.

Erklärt ihnen, daß solchen Creaturen die Provinzial-Hauptstadt des schönen, deutschen und treuen Oberlandes kein Asyl bieten wird.